



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 430
19 de octubre de 2018

Estudiantes de Contabilidad y Auditoría socializan con otras carreras

La Asociación de estudiantes de la Carrera de Contabilidad y Auditoría de la Universidad Central del Ecuador trabaja con asociaciones de otras facultades y carreras con el fin de promover la comunicación y el apoyo entre los centralinos.

En entrevista para Radio Universitaria, el Presidente de la Asociación, Alejandro Medina, señaló que el equipo de representantes labora para servir a los estudiantes, es por eso que han trabajado en temas como seguridad, transporte, intercambios, actividades recreativas entre otras.

Gestionaron transporte para los alumnos que estudian en la noche, así van seguros a sus hogares. Según Medina, esta iniciativa ahora es analizada para poder ampliarla a todas las facultades de la Universidad Central.

El apoyo y la preparación académica es otro punto en el que la asociación trabaja de forma continua, actualmente se estudia la posibilidad de generar programas de intercambio estudiantil con la Universidad Cooperativa de Colombia y en este mes un grupo de alumnos viajaron a México para conocer la realidad de la educación superior en la Universidad Nacional Autónoma de México. Para Alejandro Medina, estas experiencias aportan nuevas visiones a los centralinos que abren sus mentes y conocen e intercambian realidades.

Actualmente, la Asociación de Estudiantes trabaja en la agenda de celebración por los 50 años de creación de la Facultad de Ciencias Administrativas que contará con una semana académica para charlas y conferencias, campeonato de deportes, y eventos de distracción con artistas invitados. **AC.**

